

# EKSPOS

## Puluhan TNI Bongkar Rumah Warga di Jeneponto Rata dengan Tanah

Syamsir, HR - [JENEPONTO.EKSPOS.CO.ID](http://JENEPONTO.EKSPOS.CO.ID)

May 14, 2023 - 13:19



*Puluhan Tentara Nasional Indonesia (TNI) dari satuan Komando Distrik Militer (Kodim) 1425 Jeneponto melakukan pembongkaran rumah di lingkungan Kalakkara, Kelurahan Empoang Utara, Kecamatan Binamu, Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan.*

**JENEPONTO, SULSEL** - Puluhan Tentara Nasional Indonesia (TNI) dari satuan Komando Distrik Militer (Kodim) 1425 Jeneponto melakukan pembongkaran rumah di lingkungan Kalakkara, Kelurahan Empoang Utara, Kecamatan Binamu, Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan (Sulsel), Minggu (14/5/2023).

Pembongkaran rumah panggung milik Nenek Kamange (98) ini, dipimpin Komandan Satuan Setingkat Kompi (DAN-SSK) Satgas Tim Manunggal Membangun Desa (TMMD), Kapten Inf Azi.



Dandim 1425 Jeneponto, Letkol Inf Agus Tanra mengatakan, rumah milik Nenek Kamenge dibongkar karena ingin disulap menjadi rumah lebih layak huni.

Dimana, kata Letkol Agus rumah panggung milik Nenek Kamenge sebelumnya cukup memprihatinkan dan sangat tidak layak huni ditempati tinggal diusinya yang sudah renta. Apalagi Nenek Kamenge ini tinggal sebatang kara.

"Alhamdulillah, kebetulan Nenek Kamenge ini mendapat bantuan rehab rumah sehingga kita bongkar," katanya.

Menurut Letkol Agus, bantuan rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) ini merupakan sasaran fisik tambahan program TMMD ke-116 tahun 2023 Kodim 1425/Jeneponto berkolaborasi dengan BRI Jeneponto.

"Insya Allah, rehab rumah Nenek Kamenge secepat mungkin kita pulihkan supaya beliau cepak juga menikmatinya," ungkap Dandim.

Dandim berharap mudah-mudahan rehab rumah ini bermanfaat bagi Nenek Kamenge dan lebih nyaman ditempati tinggal dari sebelumnya, harapnya.



Di tempat yang sama, Kepala Kelurahan Empoang Utara, Abdul Rahman, menyampaikan ucapan terimakasihnya yang tak terhingga khususnya kepada Kodim 1425 Jeneponto atas perhatian dan kepedulian terhadap warganya.

"Saya selaku pemerintah setempat sekaligus mewakili masyarakat lingkungan Kalakkara, Kelurahan Empoang Utara menyampaikan ucapan terimakasih banyak kepada bapak Dandim 1425 Jeneponto dan seluruh jajarannya atas bantuannya," ucap Abdul Rahman.

Diakuinya bahwa Nenek Kamange ini sudah puluhan tahun tinggal di rumah tidak layak huni sebatang kara.

"Alhamdulillah dengan adanya program TMMD Kodim 145 Jeneponto ini, itu cukup membantu masyarakat termasuk perbaikan perintisan jalan di wilayahku sepanjang 1.750 meter," pungkasnya.

Sementara itu, Nenek Kamnge yang tak begitu kuat lagi hanya bisa berdiam diri. Diusinya yang terbilang kurang lebih satu abad tersebut tidak lama bakal menikmati rumah yang lebih layak huni. Amin.

Penulis: Syamsir